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Alo do 17' (décimo sétimo) Reunlõo Extroordinório do Cômoro Municipol
de Sõo Golordo reolizodo no dio 20 (vinle) de selembro de 2014 (dois mil e
quolorze) às 20:30 (vinle e trinlo) horos, no sede do Cômoro, à proÇo Sôo
Sebostiõo, n'. 45, nesto cidode, onde se reunirom sob o presidêncio do
vereodor Genésio Morlins Nelo, os senhores vereodores: Adriono Leonel de
Androde, Célio Morlins dos Reis, Gilberlo de Oliveiro Côndido, José Geroldo
Vieiro, José Luiz Messios Nelo, Morio Modoleno Brosileiro Lopes eueiroz,
Morcilon Loci Rodrigues, Mouri lgnócio de Moroes Silvo, OnoÍre Roberlo de
Oliveiro, Odoir Mussi, Ricordo Nunes e Voldivino Honorolo de Oliveiro.
Hovendo número regimentol, em nome de Deus, o senhor presidente

declorou oberÍo o 17" {decimo sétimo) Reuniôo Extrqordinório do ono de
2O14. O senhor Presidenle solícitou leituro do oto do 'ló. Reuniõo Ordinário
ocorrido em 15 (quinze) de outubro de 2014. O vereodor Gilberlo de
Oliveiro Côndido solicitou o dispenso do leituro do oto em rozõo do otroso
poro o início do presente sessôo plenório e em funçõo do número de
projelos o serem opreciodos. O pedido foi posto em oprecioçõo e posterior
votoçÕo, sendo oprovodo por l2 (doze) votos, o oto foi declorodo
oprovodo nos termos do ort. 35 do Regimento lnterno (Resoluçõo 94192J,
sem ressolvos. No seqüêncio foi onunciodo opresentoçôo de projeto de Lei,
o sober: PROJETO DE tEl No ó812014 de 17 de outubro de 2014 que ,,Dec/oro

de utÍlidode público o /nsÍiÍuÍo Culturol Amigos do Vioto de Sõo Gotordo-
/CAV. " No sequêncio possou-se o opresentoçôo de Requerimento do
cidodõo José Sobino do Silvo. O l" secrelório possou o leituro do
documento que opós expor fundomentoçõo legol requereu: cópio dos
PresÍoÇôes de ConÍos do Cômoro Municípol dos exercícios de 2009, 2010,
201 l, 2012 e 2013 e oindo que fosse insÍourodo ouditorio no Cômoro
Munícípol de Sôo Gotordo tombém nos onos de 2009, 2OtO. 2Ol t, 2Ot2 e
2013. O senhor Presídente, opós leituro do requerimento, o encominhou
poro o Comissôo de Legisloçôo, Justiço e RedoÇôo poro onólise e emissôo
de porecer. No sequêncio o senhor Presidente onunciou que em rozôo do
poÍecer divergenle oo do Comissõo de Fiscolizoçõo Finonceiro e
Orçomenlório, emilido pelo vereodor Mouri lgnócio de MoroÍs Silvo que
opino pelo reprovoçõo dos contos do exercício 2012, de responsobilidod
do ex-prefeifo Edson Cezório de Oliveiro, ficou determinodo o notificocõ
do ex-oref eilo Edson, poro oue opresente def eso. coso queiro. Continuou
explicondo que com ou sem monifestoçôo do ex-prefeito, Edson Cezório
de Oliveiro, o motério es1oró no oouto do oróximo reuniôo ordinorío o
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cópios dos poreceres e monifestoçôes e que os mesmos fossem entregues
oos vereodores no prozo moximo de 24 horos opós o presente reuniõo. No
ordem foi onunciodo o oprecioçôo e voloçõo dos projetos de Leis e de
Resoluçôo onleriormente opresentodos. o senhor presidente iniciou
solicitondo o leituro do porecer dos comissÕes ocerco do pRoJETo DE tEl
No ó0 DE 29 DE SETEMBRO DE 2Ot 4 que ,,Dispôe sobre o concessôo de
grotificoçõo de desempenho por cumpnmento de meÍos oos
coordenodores dos oçôes de forÍolecime nlo do Vígilôncío em soúde,
conforme /egis/oçõo regenre." Antes que possosse à mencionodo reituro,
vereodor odoir Mussi, indogou se o projeto nÕo terio sido retirodo de pouto
e ponderou que, no reuniôo de estudos dos projetos de Leis, nôo houve
entendimento quonto oo porecer e que o projeto em onólise, nÕo deverio
ser voiodo no presenle sessÕo prenório e necessilorio de moiores estudos.
Dionte o situoçÕo, vereodor odoir Mussi pediu visto oo projeto ó0 de 20r4.
No sequêncio possou-se o leituro do porecer conjunto dos Comissôes
Permonentes do coso ocerco do pRoJETo DE tEr No 4r DE 27 DE AGosTo
DE 2014 que "Dispôe sobre esrudo de impocio de vizinhonço de que troto
os oriigos 36, 37, 38 do Lei t0.257 de ro de jurho de 2oor." Depois de rído foi
posto em votoçôo sendo oprovodo por 12 (doze) votos. No ordem seguiu_
se com à leituro do PROJETO DE [Et No 47 DE 27 DE AGOSTO DE 2014, que
opós discutido, foi colocodo em votoçôo, obiendo oprovoÇôo plenório
por 12 (doze) volos. possou-se o leituro dos poreceres dos comissões
Permonentes do Cômoro Municipol sobre o PROJETO DE LEI No 6.t DE 29 DE
SETEMBRO OE 2014 que "A/Íero o redoçôo do ort. I" do Lei Municipol No
1998, de 03 de dezembro de 2013, e do ouÍros providêncios.', Após leituro,
foi colocodo em oprecioçõo e em seguido em voloçõo, sendo oprovodo
por 12 (doze) votos. Foi lido o pRoJETo DE [Er No 61 oE 29 DE SETEMBRo DE
2014, opós ser discutido, jó em votoçÕo obteve oprovoçÕo plenório por l2
(doze) volos. No sequêncio foi rído o porecer conjunio dos comissões
permonentes ocerco do pROJETO DE tEt No63 DE l3 OUTUBRO DE 2Ol4 que
"Dispôe sobre o outorízoçõo oo poder Executivo Munícípot o sup/emenlor
doÍoções orçomentórios com so/dos insuficienÍes no Lei do Orçomento
Anuol em vígor e do outros providêncios.,, Após leituro, o porecer foi post
em discussôo, vereodor Odoir Mussi observou que R$ 1.1ó0.000,00 (hum
milhÕo, cento e sessento mil reois) esiõo sendo retirodos do dotoÇõo
orçomentórío, ontes deslinodo à construçõo do Hospitol Regionol. Em
seguido jó em votoçôo, o porecer foi oprovodo por I I (onze) votos e I
(umo) obstençõo do vereodor Ricordo Nunes. possou_se à leiluro do
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PROJETO DE LEl No63 DE l3 OUTUBRO DÊ 2014, que depois de opreciodo foi
posto em votoçõo obtendo oprovoçôo plenório por I I {onze) votos e I

(umo) obstençôo do vereodor Ricordo Nunes. No ordem possou_se o
leituro dos poreceres dos comissões permonentes sobre o PROJEIO DE tEl
No ó4 DE l0 OUTUBRO DE 2014 que "Dispôe sobre o crioÇõo e exlinçôo de
corgos em comissõo de livre provimento e exoneroÇôo sem oumenfo do
despeso e dó outros providêncios. " Após leituro, foi posto em oprecioçÕo e
em seguido em votoçÕo sendo oprovodo por l2 (doze) voÍos. Seguiu_se o
leituro do PROJETO DE [El No ó4 DE tO OUTUBRO DÊ 2014, que opós
discussÕo, foi opreciodo e oprovodo por l2 (doze) votos. Em seguido foi
lido o porecer conjunto dos comissões permonentes do coso Legisrotivo
sobre o PROJEÍO DE lEl No65 OE l3 OUTUBRO DE2014 que ,,/nsÍiÍui o Fundo
Municipol de EsporÍês e dó ouÍros providêncios.,, No sequêncio foi posto
em discussôo e em seguído em votoçõo, sendo o mesmo oprovodo por 12
(doze) votos. Após, foi lido o PROJETO DE LEt No65 DE.t3 OUTUBRO DÉ2014,
em discussõo, vereodor Gilberlo iniciou folondo de suo sotisfoçôo em
oprovor tol projeto, continuou cobrondo do Executivo Municipol umo
otuoÇõo mois concreto em reloçõo oo esporte. Mencionou que hó
questionomentos. levontodos pelo vereodor Odoir Mussi, que precisom ser
respondidos e que dizem respeito oo compeonoto de futebol omodor no
cidode. Revelou ocreditor que o crioçõo do Fundo Municipol de Esportes
troró mois independêncios às oçÕes desse setor. Citou que foz porte do
diretorio do sporto Futebol clube e lomentou o foÍo do poder Execurivo
Municipol nÕo dor incentivos oo clube emboro este vêm representondo
Sõo Gotordo com boo otuoçôo, sendo inclusive líder do compeonoto
regionol. CoÍocodo em votoçõo, o projeio OóSl2Oj4 obteve oprovoçõo
plenório por )2 (doze) votos. No sequêncio possou-se o leituro do porecer
conjunlo dos ComíssÕes Permonentes do Coso sobre o PROJETO DE [El No
67 DE 14 OUTUBRO DÊ 2014 que ',Dec/oro de uÍilidode pública municipol o
AssocioÇôo Bonco de Leile Do /co." Após discussôo, foi posto em votoçõo
sendo oprovodo por 12 (doze) votos. possou-se à leiluro do PROJETO DE tEt
No 67 DE 14 OUTUBRO DE 20"14, em discussôo, vereodor José tuiz iniciou
explicondo que o trobolho sociol do bonco de leite foi iniciodo em 20lO
ontes mesmo de suo constituiçôo legol. Contou que o projeto é resultodo
de umo homenogem dos fomiliores à Eliso Bolisto de Corvolho, D. /co,
folecido em 1979, que já no décodo de óO distribuÍo leite às crionços de
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lnformou que esse projeto jo possui o líturo de utiridode púbrico estoduor, e
disse ocredilor que o concessôo do título de utiridode púbrico municipor
viobilizoró o contribuiçôo finonceiro de novos ogentes. Em votoçôo,
obteve oprovoçôo plenorio por i2 (doze) votos. O senhor presidente
onunciou o oprecíoÇõo dos projetos de Resoluçôo, iniciondo_se pelo
pRoJETo DE REsotuÇÃo No Io, DE 25 DE SETEMBRo DE 20]4 que ,,Concede
recomposiçôo oos subsÍdios dos Vereodores poro o ono de 2Ot 4, do
/egis/oturo de 2013 o 2016." Após leiiuro do porecer conjunto dos comissões
permonenles ocerco do projeto, foi posto em discussÕo e em seguido em
voloçÕo, obtendo oprovoÇôo plenório por I 1 (onze) votos e I (umo)
reprovoçõo do vereodor Ricordo Nunes. possou-se o leituro do pRoJETo DE
RESOLUçÃO No 10, DE 25 DE SETEMBRO DE2014, que opós discussôo, foi
colocodo em votoçõo, sendo oprovodo por i1 (onze) votos e I (umo)
reprovoçÕo do vereodor Ricordo Nunes, que justificou seu voto dizendo
que é solidório oos funcionórios púbricos que nõo receberom esse tipo de
reo.iuste. No ordem foi rido o porecer conjunto dos comissôes permonenies
sobre o PRoJETO DE RESO| UÇÃo No ll, DE l3 DE OUTUBRO DE 2Ol4 que ,,Dó

novo redoçõo oo ortígo 230 do Regímento tnterno do Cõmoro.,,Depois de
ser posto em discussôo, foi cojocodo em votoçôo obtendo oprovoÇôo
plenório por 12 (doze) votos. Seguiu-se com o reituro do pRoJETo DE
RESOLUÇÃO No 1 1, DE 13 DE OUTUBRO DE 2014, em díscussÕo, vereodor José
Iuiz explicou que o emendo oo ort. 230 foi sugerido iniciolmente pelo
vereodor Onofre, e otrovés de um entend jmento percebeu_se suo
necessidode com vistos o otimizor os voloções de motérios finonceiros e
orçomentórios, especiolmente os que necessitom de serem opreciodos em
regime de urgêncio. Em votoçÕo, obteve oprovoçõo plenório por l2
(doze) votos. Possou-se o reituro do porecer conjunto dos comissôes
Permonenles do Coso ocerco do pROJETO DE RESOIUÇÃO N.0712013 que
"Altero o Anexo Único do Reso/uçõo n" 247, de 2l de morço de 2Ol3 e do
outros providêncios. " Depois de discutido, em votoçÕo obteve oprovoçôo
plenório por l2 (doze) voios. Após, foí lido o PROJETO DE RESOTUÇÃO N.
Ol /2013, posto em discussõo e em seguido em voloÇÕo, obteve
oprovoçÕo plenório por 12 (doze) votos. O senhor presidente possou o
APRECTAÇÃO E VOTAÇÃO DO REQUERTMENTO 24/2014, de outorio do
vereodor Odoir Mussi que solicito oo poder Executivo Municipol
informoções sobre o nôo reolizoçôo do compeonoto de f utebol e os
volores inveslldos no setor nos onos de 20l3 e 2014. Apos leituro do porecer
do ComissÕo de Legisloçôo, Justiço e Redoçõo que concluiu pelo
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legolidode do motério, deferindo-o, foi discutido e opreciodo, sendo
oprovodo por 12 {doze) votos. Antes de encerror o reuniôo, o senhor
Presidente relembrou o iodos os edis que os nomes indicodos à concessôo
do título de cidodÕo honorório e benemérito devem ser protocolodos no
Secretorio do Coso oté dio 30 de outubro. Vereodor Onofre, em questôo
de ordem. orgumentou que emboro o reuníôo nÕo prevejo o polovro livre,
pediu que o questõo relocionodo oo projeto 060/2014 fosse reonolisodo,
ponderou que, emboro o Meso Diretoro e o Secretorio, nÕo tivessem sido
comunicodos, ocordou-se, em reuniõo de trobolho, que o projeto serio
retirodo de pouto. Disse entender que o vereodor Odoir Mussi openos
pediu visto oo Projeto com o intuito de nÕo trozer tronstornos oos trobolhos
do ordem do dio. Vereodores Adriono e Odoir Mussi confirmorom o
esboçodo pelo vereodor Onofre. Dionte oos esclorecimentos
opresentodos, o senhor Presidente desconsiderou o pedido de visto oo
Projeto 0ó0/2014 e determinou que o mesmo fosse retirodo de pouto, poro
ser opreciodo em novo reuniôo. Vereodor José luiz informou que foi
procurodo pelo senhor José Límo dos Sontos que solicltou o solo de
reuniôes emprestodo poro expor suo coleçõo de moedos e cédulos que
serôo objeto de reportogem do TV lnlegroçÕo. O senhor presidente disse
que o Coso Legislotivo estó oberto d todos e openos pediu que o referido
cidodÕo preencho formulório próprio no Secretorio do Cômoro Municipol
de Sõo Gotordo solicitondo o solo de reuniôo em coróter de empréstimo.
Nodo mois hovendo com o groÇo de Deus o senhor presidente declorou
encerrodo o sessÕo plenório. Do que poro constor, eu, Ricordo Nunes,
vereodor e l" Secretório, lovrel o presente oto que lido se ochodo de
ocordo voi ossinodo pelo Meso Direioro. (Nodo mois)
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